



FPÖ FORDERT FLÜCHTLINGSSTATUSBERICHTE

■ Neulengbachs FP-Gemeinderat Peter Matzel fordert regelmäßige öffentliche Informationen über das Flüchtlingshaus ein.

Foto: Holzmann



AUSZEICHNUNG DER WOCHE

■ Die junge Pianistin Eva Rautner heimste beim Landeswettbewerb „prima la musica“ den ersten Preis mit Auszeichnung ein.

SEITE 5

Foto: privat

REGIONAUT DER WOCHE

17-Jähriger als Rennhoffnung

Motocross-Youngster aus Eichgraben startet mit Vollgas in die Saison



EICHGRABEN. Der 17-jährige Rafael Auferbauer ist bereit für die neue Motocross-Rennsaison. Am Ostermontag wird in Paldau die Staatsmeisterschaftssaison eröffnet. Das Hauptaugenmerk legt der schnelle Fahrer aus Eichgraben im Wienerwald heuer auf den Auner MX Cup, den stärksten Amateur-Rennpokal in Österreich.

„Ich möchte im Auner Cup gute Platzierungen einfahren“, so lautet das Motto von Rafael Auferbauer. Der 17-jährige Motocross-Pilot fährt auch heuer im Greenergy MX Team powered by willhaben.at und eröffnet in Kürze die neue Rennsaison: Der



Rafael Auferbauer will am 9. und 10. April bei den Amateur Masters in Langenlois-Mittelberg große Sprünge machen.

Foto: Irina Gorodniakova

Grafiker in Ausbildung vertraut auch heuer auf die Power seiner Honda 250, jenes Motorrad, mit dem Rafael letzte Saison die Bronzemedaille in der Ju-

niorenwertung der AMA Serie gewinnen konnte.

Von unserem Regionauten Thomas Katzensteiner 1673515

DIE 5 FRAGEN AUS DER REGION

1. Wenn es „Schuastabuam“ regnet, regnet es ...?
2. „A Woscha“ ist ein ...?
3. Wenn man ins „Noarrnkastl“ schaut, tut man was?
4. Ein „Feschak“ ist ein ...?
5. Wenn man ein „Giftschüwi“ hat, hat man ...?



Auflösung: ■ Die richtigen Antworten der „5 Fragen aus der Region“ finden Sie im Kleinanzeiger.

1193517